



# にじいろだより

2021年8月1日発行

香川県指定

子ども発達支援センターこがく

うだるような暑さが続いています。

朝はセミの声と日差しの強さで目覚める時期になりました。

支援センターでは、幼稚園が夏休みに入り、いつもとはちがった時間の過ごし方を工夫しています。

夏ならではの体験ができるよう、楽しい遊びをたくさん取り入れていきたいと思ひます。



## ～ 水遊び～

夏休みは「好きな遊びの時間」に水遊びの時間を設けています。

水に触れながら、いろいろな不思議に気づき、お友達とのやりとりを楽しんでほしいと思ひます。



ゆっくり  
こぼさないように。



冷たくて  
気持ちいいね！

お水、  
流すね。



いっぱい  
すくえたよ…



逃げてみたい！  
待て待て～

## 保護者の皆さまへ



☆当事業所では、幼稚園との連携を深めるため、夏休みを利用して職員研修を行っています。幼稚園の先生方が交代で、支援センターに入っており、子どもたちは「〇〇せんせい～」と大喜びです。

☆8月中旬～9月末までの間、保育士資格をもつアルバイト学生がお手伝いに入る日があります。どうぞよろしくお願い致します。



## かき氷づくりをします

8月の療育で、「色遊び」を行います。  
その中で、子どもたちと一緒に「かき氷づくり」を楽しみたいと考えております。  
アレルギー等で、かき氷を口にすることを  
ひかえた方がよいお子様は、8月6日（金）までに、  
事業所職員にお申し出ください。



## 編集後記

先日、スマホ内の写真を整理していました。  
当たり前ですが、今年の夏はほとんど写真がなく・・・。  
いつもながらの行事が少なかったせいもありますが、  
だんだんと「形にして残す」という作業が面倒に  
なっているのかもしれない。

この写真は、2年前の夏、従妹や姪っ子とバーベキューを  
した後で楽しんだ花火です。写真で残していなければ、忘れて  
しまうくらい日常の些細なシーンだと思いました。

今年の夏は何枚の写真が残せるかなあ・・・。



所長 岡本 静